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来月開催予定のアクト紹介（皆で積極的に参加しましょう）
■ 就任挨拶
■ 第45回松山市少年剣道錬成大会
■ ありがとうメッセージはがき
■ 小児糖尿病支援サマーキャンプ
■ 8月の誕生人から一言…



（LC、原瀬忠広）
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社会福祉委員長就任挨拶

ＭＣ・ＩＴ委員長就任挨拶

計画・出席委員長就任挨拶

財務委員長就任挨拶

会員会則委員長就任挨拶

就　任　挨　拶

本年度 、計画・出席委員長を仰せつかりました、ブ
リヂストンタイヤの加藤でございます。

2010年の ９ 月に入会し、もう少しで丸 ９ 年になりま
す。

昨年度は、ライオンテーマー兼計画・出席副委員長
という立場で、また、この委員会は ３ 年連続となりま

すが、委員長は、それとは別の責任とプレッシャーが
あると考えます。

無い知恵を振り絞って、楽しい例会運営ができるよ
う頑張ってまいりますので、皆様のご協力を、どうぞ
宜しくお願い申し上げます。

本年度も宜しくお願します！

今季ＭＣ・ＩＴ委員長をさせていただきます！
なるべくアクトにも参加して行ければと思いますが、

記事の収集でいろいろお手数をお掛けすると思います
が、後手後手にならないように頑張ろうと思いますの
でどうぞよろしくお願い致します。

入会して 7 期、初の事業委員長となります。その内
社会福祉委員会所属が 5 期でお遍路さん御接待には必
ず参加しておりましたので、大丈夫だろう？と思って
いました。しかしながらいざ始まると細々と色々有り
苦労しております。皆様一年間どうか宜しくお願い致
します。

加　藤　定　伸

和　泉　光　浩

藤　田　裕　司

この度、会員委員長を拝命し、身の引き締まる思い
です。

今年はＣＮ55周年の年でもあり、会員増強には一層
の尽力をしていきたいと思っております。伝統を継承
しつつ、輝ける松山中央ライオンズクラブの組織作り
に貢献できればと思っております。よろしくお願いい

たします。

今期財務委員長をさせて頂きます。数字が本当に苦
手で戸梶前委員長に説明を頂いたのですが、脳みそが
焼けました。池田会計と委員会の皆さんの協力をお願
いして無難にこなせたらと思います。皆さん宜しくお
願いします。

原　瀬　忠　広

伊　藤　幸　満
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安心をお届けします
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（LC、兵頭好喜）

（LC、永野通夫）（LC、松浦龍也）

（LC、竹田祥一）
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保健委員長就任挨拶

教育・国際委員長就任挨拶

青少年育成委員長就任挨拶

市民・公衆委員長就任挨拶

真面目な保健委員長井上です。
保健委員長になって嵌められたな～から始まって ３ 年今何とか

こなしてるんじゃないかなと思っています。
あれは ３ 年前土橋の花月亭にふぐ食べにおいでやと早川幹事か

ら甘い誘い。着くと沢山のライオンズメンバーえっ！これなにか
な？すると、 1 枚の紙に 2 年後の役員メンバーです？何それ～横
に武智さん。ゴルフ委員長ですか、替わって貰えませんかと言う
とイヤイヤダメよ！

保健委員長頑張ってや！仕方ないなと腹をくくって食事場所を
出た時皆さんが悪代官様みたいに唇を右上げて御主大変じゃの～
と言わんばかりに変な笑み。数日後の例会でその大変さを知り嵌
められたと気づきました。後戻り出来ないと腹をくくって頑張る
しかない！ 1 年頑張ろうと仏様にお参りしてきました。

仏様の声が聞こえました。
光　そこに愛は有るんか～と言われました。
井上頑張ります。皆さん宜しく。

今年度、教育・国際委員長を仰せつかりました渡部
です。初めての委員長職となり不安要素は大きいとこ
ろですが、前委員長の下で一年間勉強させて頂いたこ
とを踏襲しながら、子供たちのためになる 1 年間のア
クトを無事完了させたいと思います。委員会の皆様に
はいろいろご迷惑をおかけすると思いますが一年間よ

ろしくお願い致します。

井　上　　　光

渡　部　　　誠

市民・公衆委員会は清掃・えひめマラソンでのボラ
ンティア・松山春祭りお茶会が主な活動になっていま
す。どのアクトも市民の皆様と接することになり、「中
央ライオンズ」の広報を担っていると思います。委員
の方々は元より、会員の皆様からの意見や提案をお聞
きし、より良い活動にしていき、会外へのアピールに

なればと思っています。皆様のご協力、宜しくお願い
致します。

青少年育成委員長の高岡です。私がライオンズに入
会して約 5 年で初の委員長になります。なにぶん不慣
れなことで御迷惑おかけすることもあるかと思います
が、精一杯頑張ります。

栗　山　純　造

高　岡　直　樹



（LC、丹下靖憲）（LC、近藤　猛）
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ありがとうメッセージはがき 渡　部　　　誠教育・国際委員長

本年度も特別支援学校 6 校と市内小学校を対象に、松山中央ライオンズクラブの名前入り郵便はがき（かもめーる）を各
校生徒 1 名に 1 枚を贈呈しました。本事業は、葉書を出す機会の少なくなった今だからこそ、周囲の親しい方やお世話になっ
た方に自筆で感謝を込めた葉書を出してもらおうという事業です。

松山中央郵便局　郵便部副部長の小松様が担当で、 7 月 8 日より17日まで小松様同行の上、各学校に郵便はがき３,３04枚
を贈呈してまいりました。 7 月 8 日の桑原小学校には、山本会長、山田第三副会長、早川幹事に同席いただき贈呈式を行な
うことができ、その模様はテレビ愛媛の取材を受け、当日の昼と夕のニュースで放映されました。

各校で葉書を手渡す中で、各校の代表の生徒からは、心のこもった感謝の言葉を頂き、この葉書で大切な方に気持ちを伝
えてくださいとのお話しをしました。

各校の先生からも、葉書を書くという文化を伝える素晴らしい事業なので今後も継続して下さいとの要望も受けましたの
で、来年度以降も事業の継続をお願いしたいと思います。

最後に、暑い中、贈呈式に参加してくださった皆様、ありがとうございました。

第45回松山市少年剣道錬成大会 松　岡　俊　幸前青少年育成委員長

第45回松山市少年剣道錬成大会が東温市ツインドームにて 6 月３0日に開催され、第三副会長の境さん・青少年育成委員会副委員
長の高岡直樹さんと共に参加し、メダルの贈呈および境第三副会長からの応援・激励のスピーチが行われました。遅い梅雨入りで
雨のため蒸し暑い中、約３00名以上の少年剣士は流れる汗を気にする事も無くキレ良く竹刀を振り、武士道の精神を重んじ日頃の
鍛錬の成果を発揮している小中学生の姿に感動を覚えました。



（LC、大西千恵春）（LC、上沖尚史）
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８月の誕生人から一言…

藤　田　裕　司社会福祉委員長小児糖尿病支援サマーキャンプ
8 月11日、小児糖尿病支援「愛媛ブルーランドサマーキャンプでのバーベキューアクト」無事終了しました。会員22名＋オブザー

バー 参加 2 名と学生ボランティアの面々にて炎天下の中、20㎏焼肉と140人前の野菜を炭起こしから網の清掃まで、悪戦苦闘しな
がらコンプリート致しました。糖尿病と戦う子供達に楽しい思い出と色々な事にチャレンジ出来る自信を持って貰えれば幸いです。
伊方町まで参加して頂いたメンバーの方には大変お世話になりました。有り難うございます。

小倉　圭二 1952（昭和27年）8月11日生
令和になって最初の誕生日。
今年で67歳になります。
会長職もみなさまのご協力で無事終わることが出来、これからは

微力ですが少しでもクラブの支えになるよう頑張ってまいります。

池田　博英 1964（昭和39年）8月 2日生
会社が創業20年になりました。あまりそんな風には見えないらし

いのですが、財産も人脈も皆無で裸一貫、掻き集めた開業資金だけ
が元手の人生でした。

ギャンブルのような毎日で将来のことなどまるでノープランで生
きてまいりましたが、振り返ると50半ばの自分に呆然といたします。

仕事やライオンズでいただいたご縁だけが今の私の手元にある財
産です。

上沖　尚史 1966（昭和41年）8月 1日生
いつもお世話になっております。
8 月生まれの獅子座ということもあり、ライオンという言葉は昔

から愛着と馴染みのある響きです。また同じ志を持つ獅子達と有意
義な奉仕活動をさせていただけることに感謝です。

私は今年で5３歳になりますが、ライオンズクラブ会員としては新
一年生です。

皆様にご指導いただきながら少しでもお役に立てれば嬉しいです。
これからも宜しくお願いいたします。

清水　栄治 1968（昭和43年）8月27日生
この夏で51になりました。 5 歳になる息子がついにカブトムシに

興味を持ち出し、早朝の虫取りが始まりました。年取ってからの子
育ての試練に日々耐えております。息子の笑顔に助けられながら、
また 1 年頑張りたいと思います。

徳永　昭夫 1929（昭和 4年）8月25日生
卒寿も終わり、目指すは白寿ですが、これはなかなかの難関です。

長寿遺伝子の活力を信じ、天命のまま余生を送りたいと思っていま
す。 藤岡　久実 1965（昭和40年）8月25日生

一年てなんて早いんだろう。また一歳　歳をとってしまった。
この頃特に自分の好きなことをしてこれからの人生を過ごしたい

と思うようになりました。
自分の好きなことって何かしら・・・と自問自答を繰り返してい

ます。
こうしているうちにまた一年がくるような気がします。
これからもよろしくお願いいたします。

伊藤　憲司 1967（昭和42年）8月 8日生
入会させて頂き、あっという間の ９ 年、そしてまたあっという間

に、一年が過ぎました。気分はまだまだ若いつもりでいるのですが、
世間一般ではあと何年で定年や還暦といった会話がチラホラ耳にす
る年齢になりました。が、最近大型二輪免許を取得し、昔から憧れ
ていたハーレーを購入しました。これを機に今まで以上にアクティ
ブに動き回ろうと思ってます。相棒？となったこのハーレーと良い
歳を重ねていきたいと思います。

田村　美恵 1979（昭和54年）8月13日生
Ｗ成人式の年になり、新しい言葉を知りました。

「四十にして区切らず」
この言葉を肝に銘じ、自ら線引きをせずあれこれ考える前にとに

かくやってみる。
しかし気を張り過ぎると疲れるので、嫌になったらすぐやめよう

と思います。
引き続きご指導の程お願い申し上げます。

米田衣美子 1970（昭和45年）8月20日生
今月 20日で4９歳になります。40代最後の年を 心残りのないよう

充実させたいと思います。
若い頃の自分には 思いもよらなかったことですが 歳をとってい

くことが 年々楽しくなってきました。見えなかった事が 見えてき
たり、辛かった事が 気にならなくなったり。

すぐにやってくる50代を楽しみに 毎日頑張りたいと思います。加地雅臣さんも今月のお誕生人です。
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理 事 会 だ よ り

例 会 だ よ り

出席者：（役員）Ｌ山本（宗）、Ｌ小倉、Ｌ近藤、Ｌ境、Ｌ山田、Ｌ早川、Ｌ池田、Ｌ大西（安）、Ｌ高橋（考）、Ｌ原瀬、
　　　　　　　　Ｌ河本、Ｌ新宮、Ｌ平尾、Ｌ藤本、Ｌ森（和）、Ｌ山﨑、Ｌ伊賀上、Ｌ佃、Ｌ松岡
　　　　（オブザーバー）Ｌ兵頭、Ｌ中岡、Ｌ加藤、Ｌ藤田、Ｌ栗山、Ｌ高岡(直)

〈会次第〉
1 ．開会宣言
　　　≫早川幹事
2 ．出欠調査
　　　≫役員22名中19名の出席を確認
３ ．会長あいさつ
4 ．前回議事録の確認【Ｐ ３ －Ｐ 4 】
　　　≫早川幹事
5 ．会計報告（ 7 月分収支明細表）【Ｐ 5 －Ｐ ９ 】
　　　≫池田会計より報告
6 ．審議事項
　⑴　退会届について　Ｌ髙原政彦………………………………………………………………………【会員・会則委員会】
　⑵　交替会員について　岸本祐樹様【Ｐ10】 …………………………………………………………【会員・会則委員会】
　　　≫⑴⑵原瀬委員長より報告、山本（宗）会長…………………………………………………… <一括審議>→<承認>
　⑶　2019－2020予算書修正について【Ｐ11－Ｐ12】 ………………………………………………………………【執行部】
　　　≫池田会計より報告、山本（宗）会長………………………………………………………………… <審議>→<承認>
　⑷　2019年度 8 月納涼例会予算書（案）について【Ｐ13】 ……………………………………………【計画・出席委員会】
　　　≫加藤委員長より報告、山本（宗）会長……………………………………………………………… <審議>→<承認>
　⑸　「中古眼鏡回収事業」予算書（案）について【Ｐ14】……………………………………………【市民・公衆委員会 】
　　　≫栗山委員長より報告、山本（宗）会長……………………………………………………………… <審議>→<承認>
　⑹　小児糖尿病対策への支援予算について【Ｐ15－Ｐ17】 ……………………………………………【社会福祉委員会】
　　　≫藤田委員長より報告、山本（宗）会長……………………………………………………………… <審議>→<承認>
　⑺　第17回愛媛県小・中学生ゴルフ大会予算書（案）について【Ｐ18－Ｐ19】  …………………【青少年育成委員会 】
　　　≫高岡（直）委員長より報告、山本（宗）会長………………………………………………………… <審議>→<承認>
　⑻　ＹＣＥ生歓迎会について（事後報告）
　　　■日　時： 7 月22日㈪　18時00分～
　　　■場　所：ウェルピア伊予
　　　■登録料：5,000円
　　　■参加者：教育国際委員長　Ｌ渡部誠　　
　　　≫早川幹事より報告、山本（宗）会長………………………………………………………………… <審議>→<承認>
　⑼　愛媛いのちの電話後援会費について団体年会費10,000円納入について【Ｐ20】
　　　≫早川幹事より報告、山本（宗）会長………………………………………………………………… <審議>→<承認>

　⑽　ＮＰＯ法人日本アイバンク運動推進協議会会費12,000円納入について【Ｐ21】
　　　≫早川幹事より報告、山本（宗）会長………………………………………………………………… <審議>→<承認>
　⑾　第67回手足の不自由な子どもを育てる運動」に係る資金募集について【Ｐ22－Ｐ23】
　　　クリアファイル＠160× 1 人 2 枚×119名（2019年 7 月 1 日現在会員数）＝38,080円
　　　≫早川幹事より報告、山本（宗）会長………………………………………………………………… <審議>→<承認>
　⑿　336－Ａ地区 1 Ｒ運営資金納入について【Ｐ24】
　　　＠100×12ヶ月×119名（会員数）＝142,800円（2019年 7 月 1 日現在会員数）
　　　≫早川幹事より報告、山本（宗）会長………………………………………………………………… <審議>→<承認>
　⒀　第 1 回常設委員会（ 5 常設委員会合同）開催について
　　　■日　時： 8 月10日㈯　14時30分～
　　　■場　所：いよてつ会館
　　　■登録料：委員会1,000円　懇親会5,000円＝合計6,000円
　　　■参加者：ＭＣ・ライオンズ情報・地区誌・大会参加委員　Ｌ小倉圭二　　　　　
　　　≫早川幹事より報告、山本（宗）会長………………………………………………………………… <審議>→<承認>
　⒁　 1 Ｒ第 1 回ガバナー諮問委員会及び第１回ゾーンレベル会員委員会参加・登録料について
　　　■日　時　2019年 ９ 月15日㈰ゾーンレベル委員会受付（会員委員長）　14：30～16：00
　　　　　　　　　　　　　　　　諮　問　委　員　会・・・・・・・・　16：00～18：00
　　　　　　　　　　　　　　　　 1 Ｒ合同懇親会・・・・・・・・・・　18：00～19：30
　　　■場　所　いよてつ会館　
　　　■登録料　ＭＣ・ライオンズ情報・地区誌・大会参加委員／会長／幹事／会計（6,000円× 4 名）
　　　　　　　　会員委員長・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・（7,000円× 1 名）　　　
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　合計31,000円
　　　≫早川幹事より報告、山本（宗）会長………………………………………………………………… <審議>→<承認>
　⒂　定期預金について（2019年 7 月 1 日現在会員数）
　　①伊予銀行定期預金 2 （周年事業 年間積立）・・・・・・50万円
　　②愛媛銀行定期預金 4 （周年事業 年間積立）・・・・・・50万円
　　③阿波銀行定期預金 1 （周年運営 年間積立）・・・・・＠5,000円×119名＝595,000円
　　④阿波銀行定期預金 ３ （姉妹提携 年間積立）・・・・・＠2,000円×119名＝238,000円
　　　≫早川幹事→池田会計より報告、山本（宗）会長…………………………………………………… <審議>→<承認>
　⒃　その他
7 ．報告事項
　　　≫早川幹事より報告
　⑴　事務局夏期休暇について
　　　 8 月13日㈫～ 8 月16日㈮まで事務局はお休みになります。
8 ．その他　
９ ．閉会
　　　≫山本（宗）会長

■第 2 回理事会 ● 2019年 8 月 1 日㈭　18：30～
● 於：ＡＮＡクラウンプラザホテル松山

1 ．開会ゴング
　　　≫山本（宗）会長
2 ．国旗に敬礼
３ ．国歌並びにライオンズヒム斉唱
4 ．ゲスト紹介　　ライオンズクラブ国際協会336－Ａ地区
　　　　　　　　　 1 Ｒ－ＲＣ　　　壽野春幸　様
　　　　　　　　　 1 Ｒ－ ３ ＺＣ　　河原秀樹　様
5 . 会長あいさつ
6 ．誕生祝（ 7 月）Ｌ島田（ 2 日）、Ｌ濱田（ ３ 日）、Ｌ新崎（ 4 日）、Ｌ盛重（ 4 日）、Ｌ喜井（ 6 日）、 Ｌ山内（17日）　
　　　　　　　　Ｌ丹下（20日）、Ｌ片山（25日）、Ｌ伊藤（幸）（26日）
　　　　　　　　Ｌ濱田、Ｌ喜井、Ｌ伊藤（幸）欠席
　　　≫代表して丹下さんよりコメント
7 ．銀婚式御祝　　　Ｌ松木久和
　　　≫一言コメント
8 ．御子息結婚御祝　Ｌ高山正志
　　　≫一言コメント
　　御令嬢結婚御祝　Ｌ片山　一
　　　≫一言コメント
９ ．2019年 6 月入会記念ガバナーピンバッジ贈呈　Ｌ上沖尚史　Ｌ山本　純　Ｌ山内泰則
　　　≫コメント無し
10． 1 Ｒ－ＲＣ　あいさつ　　壽野春幸　様
　　　≫挨拶
　 　 1 Ｒ－ ３ ＺＣあいさつ　　河原秀樹　様
　　　≫挨拶
11．地区年次大会委員長あいさつ　Ｌ大川耕三
　　　≫挨拶
12．審議事項
　⑴　予算書（2019. 7 ～2020. 6 ）について【Ｐ 6 】
　　　≫山本（宗）会長より報告……………………………………………………………………………… <審議>→<承認>
13．食　　事
14．内部卓話
　　題目：「がんになっても安心して働ける職場づくり」　Ｌ小島俊一
15．委員会報告
　1　委員会場所変更について
　　① 8 月 2 日㈮　18時30分～「パラディッソ」→「TOH-KA-LIN」に変更 ……………………………【保健委員会】
　　　≫井上保健委員長より報告…………………………………………………………………………… <審議>→<承認>
　　② 8 月20日㈫　18時30分～「旬彩和酒庵かぶき」→「マリベールスパイア」に変更…………【計画・出席委員会】
　　　≫加藤計画・出席委員長より報告…………………………………………………………………… <審議>→<承認>
　2　ありがとう葉書贈呈報告について…………………………………………………………………【教育・国際委員会】
　　　≫渡部教育・国際委員長より報告
　3　今期の献血活動についてのお願い【資料あり】
　　　 7 月献血結果について………………………………………………………………………………………【保健委員会】

実施日 実施時間 実施場所
令和元年 7 月 2 日 松山大学 受付42名　400mL：37名　不採血 5 名
令和元年 7 月11日 愛媛大学 受付63名　400mL：49名　不採血14名

　　　 8 月献血活動について　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

実施日 実施時間 実施場所

令和元年 8 月22日㈭ ９ ：00～11：00
12：00～14：00

㈱愛媛銀行　本店
【松山市勝山町 2 丁目 1 】

令和元年 8 月22日㈭ 15：00～16：00 ㈱愛媛銀行　電算センター
【松山市福音寺町３8９－ 1 】

16．幹事報告
　　　≫早川幹事より報告
　1　第58回ＯＳＥＡＬフォーラム（広島）参加登録開始のご案内について【Ｐ 7 】
　2　第15回「語り伝えたい　美しい日本語暗唱コンテスト」応募のご案内【Ｐ 8 】
　　　■と　き：10月27日㈰
　　　■ところ：愛媛ＣＡＴＶ大手町 5 階
　3　ライオンズ手帳と会員証について
　　①会員証にご自分の名前をご署名下さい。　
17．テールツイスターの活躍
　　　≫高橋（孝）テールツイスター
18．ファイン・ドネーションの報告
　　　≫池田会計
19．出席率の報告
　　　≫加藤計画・出席委員長
20．閉会ゴング
　　　≫山本（宗）会長
21．‘また会う日まで’合唱
22．ローア
　　　≫大西（安）テーマー

1 ．開会ゴング
　　　≫近藤第一副会長
2 ．国旗に敬礼
３ ．国歌並びにライオンズクラブの歌斉唱
4 ．会長あいさつ
　　　≫近藤第一副会長
5 ．誕生祝（ 8 月）Ｌ上沖（ 1 日）、Ｌ池田（ 2 日）、Ｌ伊藤（憲）（ 8 日）、Ｌ小倉（11日）、Ｌ田村（13日）、 Ｌ米田（20日）
　　　　　　　　Ｌ徳永（25日）、Ｌ藤岡（25日）、Ｌ清水（27日）
　　　≫代表して小倉さんよりコメント
6 ．エイジシュート御祝　　Ｌ丹下靖憲
　　　≫一言コメント
7 ．審議事項　　　　　　　　　　　　　　　　 　
　⑴　交替会員について　岸本祐樹様【Ｐ ３ 】 ………………………………………………………【会員・会則委員会 】
　　　≫原瀬委員長より報告、近藤第一副会長…………………………………………………………… <審議>→<承認>
　⑵　2019－2020予算書修正について【Ｐ 4 －Ｐ 5 】 ………………………………………………………………【執行部】
　　　≫池田会計より報告、近藤第一副会長……………………………………………………………… <審議>→<承認>
　⑶　2019年度　 8 月納涼例会予算書（案）について【Ｐ 6 】 …………………………………………【計画・出席委員会】
　　　≫加藤委員長より報告、近藤第一副会長…………………………………………………………… <審議>→<承認>
　⑷　「中古眼鏡回収事業」予算書（案）について【Ｐ 7 】………………………………………………【市民・公衆委員会】
　　　≫栗山委員長より報告、近藤第一副会長…………………………………………………………… <審議>→<承認>
　⑸　小児糖尿病対策への支援予算について【Ｐ 8 】 ……………………………………………………【社会福祉委員会】
　　　≫藤田委員長より報告、近藤第一副会長…………………………………………………………… <審議>→<承認>
　⑹　第17回愛媛県小・中学生ゴルフ大会予算書（案）について【Ｐ ９ 】 ……………………………【青少年育成委員会】
　　　≫高岡委員長より報告、近藤第一副会長………………………………………………………… <審議>→<承認>　
　⑺　ＹＣＥ生歓迎会について（事後報告）
　　　■日　時： 7 月22日㈪　18時00分～
　　　■場　所：ウェルピア伊予
　　　■登録料：5,000円
　　　■参加者：教育国際委員長　Ｌ渡部誠　　
　⑻　愛媛いのちの電話後援会費について団体年会費10,000円納入について【Ｐ10】
　⑼　ＮＰＯ法人日本アイバンク運動推進協議会会費12,000円納入について【Ｐ11】
　⑽　第67回手足の不自由な子どもを育てる運動」に係る資金募集について【Ｐ12－Ｐ13】
　　　クリアファイル＠160× 1 人 2 枚×119名（2019年 7 月 1 日現在会員数）＝38,080円
　⑾　336－Ａ地区 1 Ｒ運営資金納入について【Ｐ14】
　　　＠100×12ヶ月×119名（会員数）＝142,800円（2019年 7 月 1 日現在会員数）
　⑿　第 1 回常設委員会（ 5 常設委員会合同）開催について
　　　■日　時： 8 月10日㈯　14時30分～
　　　■場　所：いよてつ会館
　　　■登録料：委員会1,000円　懇親会5,000円＝合計6,000円
　　　■参加者：ＭＣ・ライオンズ情報・地区誌・大会参加委員　Ｌ小倉圭二　　　　　
　⒀　 1 Ｒ第 1 回ガバナー諮問委員会及び第 1 回ゾーンレベル会員委員会参加・登録料について
　　　■日　時　2019年 ９ 月15日㈰ゾーンレベル委員会受付（会員委員長）　14：30～16：00
　　　　　　　　　　　　　　　　諮　問　委　員　会・・・・・・・・　16：00～18：00
　　　　　　　　　　　　　　　　 1 Ｒ合同懇親会・・・・・・・・・・　18：00～19：30
　　　■場　所　いよてつ会館　
　　　■登録料　ＭＣ・ライオンズ情報・地区誌・大会参加委員／会長／幹事／会計（6,000円× 4 名）
　　　　　　　　会員委員長・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・（7,000円× 1 名）　　　
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　合計31,000円
　　　≫⑺⑻⑼⑽⑾⑿⒀早川幹事より報告、近藤第一副会長…………………………………………… <審議>→<承認>
　⒁　定期預金について（2019年 7 月 1 日現在会員数）
　　①伊予銀行定期預金 2 （周年事業 年間積立）・・・・・・50万円
　　②愛媛銀行定期預金 4 （周年事業 年間積立）・・・・・・50万円
　　③阿波銀行定期預金 1 （周年運営 年間積立）・・・・・＠5,000円×119名＝595,000円
　　④阿波銀行定期預金 ３ （姉妹提携 年間積立）・・・・・＠2,000円×119名＝238,000円
　　　≫池田会計より報告、近藤第一副会長……………………………………………………………… <審議>→<承認>
8 ．食　　事
９ ．幹事報告
　　　≫早川幹事より報告
　⑴　退会届について　Ｌ髙原政彦　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　 
　⑵　事務局夏期休暇について
　　　 8 月13日㈫～ 8 月16日㈮まで事務局はお休みになります。
10．委員会報告
　①　「ダメ。ゼッタイ。」国連支援募金について………………………………………………………………【保健委員会】
　　　 7 月第一例会：31,624円
　　　 7 月第二例会：　2,500円　　合計34,124円を募金しました。
　　　≫井上委員長より報告
　②　ＣＮ55周年大会記念誌について………………………………………………………………【ＣＮ55第 4 実行委員会】
　　　≫河本第 4 実行副委員長より報告
11．テールツイスターの活躍
　　　≫高橋（孝）テールツイスター
12．ファイン･ドネーションの報告
　　　≫池田会計
13．出席率の報告
　　　≫加藤計画・出席委員長
14．閉会ゴング
　　　≫近藤第一副会長
15．’また会う日まで’合唱
16．ローア
　　　≫大西（安）テーマー

■第1312回例会 ■第1313回例会● 2019年 7 月23日㈫　12：15～13：15
● 於：ホテルマイステイズ松山

● 2019年 8 月 6 日㈫　12：15～13：15
● 於：ホテルマイステイズ松山
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☆出席率　86％　☆ファイン　6,400円　☆ドネーション　125,000円

◆ 令和元年 7 月第 2 例会
Ｌ山本　宗宏　松木さん銀婚式おめでとうございます。
Ｌ境　　俊之　ゲストのお二方、松木さん、高山さん、片山さん、おめでとうご

ざいます。
Ｌ近藤　　猛　小島さん卓話ありがとうございます。
Ｌ山田　　哲　松木さん銀婚式おめでとうございます。
Ｌ早川　義仲　 1 Ｒ－ＲＣ、 ３ ＺＣ例会訪問ありがとうございます。
Ｌ太　　亨哲　ゴルフしたい
Ｌ丹下　靖憲　 1 Ｒ－ＲＣ・ 1 Ｒ－ ３ ＺＣ例会訪問に
Ｌ兵頭　好喜　 7 月生の皆さんおめでとうございます。
Ｌ永野　通夫　小島さん卓話ありがとうございます。
Ｌ小倉　圭二　壽野さん河原さん例会訪問ありがとうございます。松木さん、高

山さん、片山さんおめでとうございます。
Ｌ戸梶　直美　小島さん卓話ありがとうございます。
Ｌ森　　和幸　誕生日の皆さんおめでとうございます。
Ｌ河本　圭仁　暑中お見舞い申し上げます。
Ｌ山本　幸治　壽野様、河原様例会訪問ありがとうございます。
Ｌ大西千恵春　壽野様、河原様いらっしゃい～
Ｌ廣江　和男　梅雨明け、間近です。
Ｌ吉田　文彦　暑中御見舞い申し上げます。
Ｌ池田　博英　もうすぐ梅雨あけですね
Ｌ竹田　祥一　むしあつい毎日に体がついていけるかな？
Ｌ野水　崇司　小島さん卓話ありがとうございます。
Ｌ高橋　孝子　例会訪問ありがとうございます。お誕生日おめでとうございます。
Ｌ田村　美恵　壽野さん河原あんありがとうございます。
Ｌ伊賀上竜也　誕生日、銀婚式、結婚式おめでとうございます。
Ｌ武智　　慧　 7 月誕生日の方、おめでとうございます。
Ｌ米田衣美子　 1 年間頑張ります。お願いいたします。
Ｌ中岡　富茂　高山さん片山さんお子さんの結婚おめでとうございます。
Ｌ加藤　定伸　 1 Ｒ－ＲＣ、 1 Ｒ－ ３ ＺＣようこそいらっしゃいました。
Ｌ大西　安子　壽野様、河原様例会訪問ありがとうございます。 7 月お誕生月の

皆様おめでとうございます。
Ｌ高山　正志　長男結婚お祝いありがとうございます。
Ｌ新宮　幸孝　ＲＣ壽野様 ３ ＺＣ河原様例会訪問ありがとうございます。
Ｌ木下　勝敏　松木久和さん高山正志さん片山　一さんおめでとうございます。
Ｌ松浦　龍也　 7 月お誕生日の方々おめでとうございます。
Ｌ長野　　剛　一年間宜しくお願いします。
Ｌ和泉　光浩　早く晴れますように‼
Ｌ片山　　一　本日は娘の結婚祝と私の誕生祝、ダブルで祝っていただきありが

とうございました。
Ｌ山本　　純　例会訪問ありがとうございます。
Ｌ村井　　剛　高山さん片山さん御子息御令嬢の結婚おめでとうございます。
Ｌ井上　　光　松木さん銀婚式おめでとう

Ｌ堀田　　学　お誕生日の皆様おめでとうございます。
Ｌ佃　　浩三　高山様御子息結婚、片山様ご令嬢結婚おめでとうございます。
Ｌ小森谷ケララ　所用で横浜中華街に行ってきました。
Ｌ篠原　紀子　つゆあけ待遠しい
Ｌ松木　久和　銀婚式を迎えました。小島さん卓話宜しくお願いします。
Ｌ渡部　　誠　ありがとうメッセージはがき終了しました。ありがとうございま

す。
Ｌ大政　大祐　ゴルフ委員会おつかれさまでした。
Ｌ森田のり子　高山様御子息様ご結婚おめでとうございます。
Ｌ橋本　和範　小島さん卓話宜しくお願いします。
Ｌ藤岡　久実　これから夏本番です。暑さに負けないようがんばります。
Ｌ井澤　剛一　待遠しい梅雨明け、夏を楽しもう
Ｌ土井　晴彦　小島様卓話ありがとうございます。
Ｌ小島　俊一　お話をさせて頂く機会を得て感謝です。
Ｌ上沖　尚史　銀婚式に結婚おめでとうございます。
Ｌ佐伯　裕子　久しぶりにゴルフ委員会に参加したら、熱中症になりました。
Ｌ新崎　　勉　松木さん銀婚式に結婚おめでとうございます。高山さん片山さん

御子息御令嬢の結婚おめでとうございます。
Ｌ美濃　欽也　新体制チーム一丸で！
Ｌ栗山　純造　本格的な夏になります。皆様体に気を付けて下さい。
Ｌ大西　知人　梅雨明けが待ち遠しいです。
Ｌ八束智恵美　お誕生日、銀婚式、お子様のご結婚皆様おめでとうございます。
Ｌ盛重　泰輔　ゴルフ委員会 4 回目の優勝することができました。
Ｌ松岡　俊幸　 7 月お誕生日のみなさんおめでとうございます。
Ｌ伊藤　　渉　もうすぐ梅雨あけでしょうか

☆出席率　88％　☆ファイン　1,100円　☆ドネーション　186,000円

◆ 令和元年 8 月第 1 例会
Ｌ近藤　　猛　会長見習いです。
Ｌ境　　俊之　丹下さん、すばらしいエージシュートおめでとうございます。　

暑い！暑い！
Ｌ山田　　哲　丹下さんおめでとうございます。
Ｌ早川　義仲　渋野日向子、快挙、すごい！
Ｌ大川　耕三　丹下さんエイジシュートおめでとう
Ｌ原瀬　忠広　丹下さんエイジシュートおめでとうございます。
Ｌ兵頭　好喜　 8 月生の皆さん　丹下さん　おめでとうございます。
Ｌ小倉　圭二　丹下さんエイジシュートおめでとうございます。
Ｌ永野　通夫　丹下さんエイジシュート大変おめでとうございます。
Ｌ河本　圭仁　丹下さんエイジシュートおめでとうございます。
Ｌ森　　和幸　 5 回目のエージシュートおめでとう、お祝はこれきりよ
Ｌ丹下　靖憲　エイジシュートやりました。渋野日向子さん、全英オープン優勝
Ｌ池田　博英　暑いですね
Ｌ廣江　和男　もう、ちょっと雨が欲しかったですね。
Ｌ吉田　文彦　丹下さんおめでとう、私もガンバリマス
Ｌ武智　正晴　丹下さんエイジシュートおめでとうございます。
Ｌ山本　幸治　丹下さん、エイジシュートおめでとうございます。
Ｌ大西千恵春　タラタラするんじゃね～よ
Ｌ野水　崇司　次回の納涼例会楽しみです！
Ｌ田村　美恵　お誕生日のみなさまおめでとうございます。
Ｌ大西　安子　 8 月お誕生月の皆様おめでとうございます。
Ｌ高橋　孝子　お誕生日おめでとうございます。エイジシュートおめでとうござ

います。
Ｌ中岡　富茂　丹下さんエイジシュートおめでとうございます。
Ｌ加藤　定伸　丹下さんエイジシュートおめでとうございます。
Ｌ久保美代子　毎日暑いので皆さん身体に気を付けて下さい。
Ｌ松浦　龍也　 8 月お誕生日の方々おめでとうございます。
Ｌ高山　正志　丹下さん！すごい！うらやましい！
Ｌ和泉　光浩　丹下さんエイジシュートおめでとうございます。
Ｌ小森谷ケララ　10日～1３日夏休みをいただきます。
Ｌ髙田　健司　松山まつり野球拳おどり 8 / 8 晴れますように
Ｌ篠原　紀子　あの夏を忘れずに 8 月 6 日
Ｌ村井　　剛　 8 月お生まれの皆様、おめでとうございます。
Ｌ堀田　　学　お誕生日の皆様おめでとうございます。
Ｌ山本　　純　丹下さんエージシュートおめでとう
Ｌ井上　　光　丹下さんエージシュートおめでとうございます。
Ｌ松木　久和　丹下さんエージシュートおめでとうございます。

Ｌ佃　　浩三　丹下様エージシュートおめでとうございます。
Ｌ平尾　由紀　近藤会長見習さま、大役、お疲れ様でした！ＯＫでした～‼
Ｌ大政　大祐　丹下さんエイジシュートおめでとうございます。
Ｌ森田のり子　丹下様、エイジシュートおめでとうございます。
Ｌ土井　晴彦　夏カゼをひきましたが、ようやく治りました。
Ｌ井澤　剛一　お盆を迎えて御先祖を大切に
Ｌ上沖　尚史　バースデーお祝いありがとうございます。
Ｌ高岡　直樹　台風も無事通り過ぎてくれて
Ｌ栗山　純造　暑い・暑い・暑いです。
Ｌ大西　知人　暑さに負けるな
Ｌ新崎　　勉　暑中お見舞い申し上げます。本番はこれからです頑張りましょう
Ｌ合田　　礼　 8 月お誕生月の皆様おめでとうございます。
Ｌ服部　　勲　丹下さん、エージシュートおめでとうございます。
Ｌ藤本　雅弘　丹下さんエージシュートおめでとうございます。
Ｌ佐伯　裕子　丹下さんエージシュートおめでとうございました。
Ｌ伊藤　　渉　 8 月誕生月の方々おめでとうございます。
Ｌ光田　恵之　 8 月誕生日の方々おめでとうございます。
Ｌ程野　裕貴　丹下さんエージシュートおめでとうございます。
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【執行部から】
■�出欠届けは可能な方は出来る限りメールの利用にご協力下さい。
　※お申し込みは、幹事または事務局まで。
■�各種予定はホームページをご覧ください。
　 クラブの各種予定は、ホームページに迅速に反映されています。

是非、ご確認下さい。

■�愛媛県小・中学生ゴルフ大会　実施日／ 8 月28日㈬
■�家族例会　実施日／ ９ 月24日㈫

◆発　行／毎月₁回・年１２回
◆例会場／ホテルマイステイズ松山
　　　　　TEL 089‐9１3‐２580
◆例会日／毎月・第₂、第₄火曜日
◆クラブ事務局／
　〒７90‐000１
　松山市一番町₄丁目1‐₅ ISSEIビル₃F
　TEL 089‐9１3‐１６3２

◆会　長／山本　宗宏
◆幹　事／早川　義仲
◆MC・IT委員長／和泉　光浩
◆印　刷／不二印刷㈱
◆配布先／県、 市、 マスコミ各社、
　　　　　銀行各社
　　　　　姉妹・友好クラブほか

ハンディのおかげで 4回目の優勝をすることがで
きました。
和泉さん、大政さん、小森谷さんというフレッシュ
なメンバーで楽しくラウンドできたおかげだと思い
ます。
今後もゴルフ委員会に積極的に参加し皆さんと交
流を深めたいと思います。ありがとうございました。

ゴルフコンペ成績
7 /17㈬ エリエールゴルフクラブ松山

優勝者からひとこと　盛重  泰輔
順位 氏名 OUT IN TOT HC NET

優勝
２
３
4
5

盛重泰輔
佃　浩三
武智正晴
永野通夫
吉田文彦

３8
44
40
３7
40

49
50
３9
40
44

　87
　94
　79
　77
　84

　３1.0　
　３6.0　　
　17.0　
14.0
19.0

56.0
58.0
6２.0
6３.0
65.0

23代会長　島田省吾
来年（2020年） 5月に当クラブの創立55周年記念の式典が行われ
ますが、その 2ヶ月後には 2回目の東京オリンピック大会が開かれ
る予定になっています。
当クラブの創立は55年前の1964年（Ｓ39年）11月22日で、 1ヶ月
前の10月には 1回目の東京オリンピック大会が開かれ、私は幸いに
も、ヨット（セーリング）競技の役員として、約 2周間、神奈川県
江ノ島のヨットレース会場で、世界から集ったヨットマンと過ごす
ことができました。
写真は、その時（10月20日頃）バハマ（メキシコ湾の近くにある
島国）の選手と撮った 1枚で、私は35歳でした。
当クラブの創立、そして55周年記念の同じ年に東京オリンピック
大会が開かれる事をうれしく思います。


